



Charlotte Dipanda conseille les femmes délaissées par des hommes. Celle qui est connue et qui revendique son célibat, son indépendance dans le couple ne tolère pas l'agissement de certains hommes envers des femmes

Selon l'auteure de la chanson Massa, une femme abandonnée par un homme n'a pas le droit de se morfondre sur elle. D'après l'artiste, la femme est une reine, elle ne doit jamais pleurer pour une rupture mais doit plutôt relever la tête et avancer

"Non surtout pas, relève la tête tu risques de faire tomber ta couronne... Pleure parce que tu n'as plus de boulot, tu es malade ou tu as perdu un être cher... Pour un homme, ça n'en vaut pas la peine chérie car pendant que tu pleures, lui il rit avec une autre", explique-t-elle

Charlotte Dipanda la chanteuse camerounaise, mère d'un jeune adolescent, s'est à maintes reprises prononcée sur le mariage qu'elle ne juge pas comme un passage obligatoire au bonheur